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第 172号（平成 30年 8月 10日発行）

発 行：田原振興会・田原地区センタ-

奥州市江刺田原字深沢166-1 

連絡先：☎・Fax 32-2131

E-mail: tawarasi@pup.waiwai-net.ne.jp 
期 日 9月8日(土)午前10時開会

場 所 健康増進センター
今年の招待者は、昭和17年4月1日以前に生まれた方で、田原地区に在住の77歳以上のみなさんです。

当日は式典の後に自治会女性部のお祝いの余興と、西田美和さんの歌謡ショーを企画しております！

みなさんのご出席をお待ちしております。

8月1日(水)に北上市 いこいの森にて開催の第 1 回目の青

少年交流会には、大田代小学校、田原小学校の5・6年生18

名が参加しました。

当日は最高気温36度という暑さでしたが、みんな元気いっぱ

い頑張りました！

午前中はウォークラリー、午後は木工体験教室、お昼は流し

そうめんを楽しみました。

7月18日(水)開催の、上期料理講習会では18名の参加

者の方たちが「お茶の葉」を使った健康レシピで、深蒸し

茶飯、卵焼きや、サラダを作りました。

秋蒔き野菜栽培講習会は20名の参加で、今回も講師に

桂 健也先生をお招きして野菜の栽培方法など、いろい

ろと教えていただきました。

期 日 8月30日(木)午後２時開会

場 所 小田代コミュニティセンター

参 列 田原遺族会 来賓 振興会役員

戦没者の御霊を慰め、戦争による苦しみ悲しみ

を二度と繰り返さないことを誓い、世界の平和を

祈念するために今年も戦没者合同慰霊祭を開催

します。

期 日 9月2日(日) 午前9時開会

場 所 健康増進センター

体育振興部では体力作りもかねてビーチボール

大会を開催します。

行政区対抗ですので、各地区からの参加をよろし

くお願いします。 詳細は各地区体育委員まで。

マガジンラック

もプランター

も上手にでき

たね！
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　消防水利が非常に悪く、ため池や水路では対応しきれず､冬期間は水路からの取水
が見込めないことから防火水槽の設置を要望する。
※要望箇所　　馬形地内１基　　川内地内１基　　駒場地内１基

防火水槽の設置について3

交通安全施設カーブミラーの設置
等について

6

　消防水利が非常に悪く、ため池や水路では対応しきれず､冬期間は水路からの取水
が見込めないことから消火栓の設置を要望する。
※要望箇所　　沢田前地内　　宿地内　　山館地内

4 消火栓の設置について

　根木町水源の実績を考慮していただき、水源及び浄水施設の基本計画をH30年度
に策定する予定となっているようだが、早期に事業着手できるよう現地調査等の促進
を要望する。

根木町浄水場の水源確保について5

要望
番号

件　　　名 要　望　内　容

　大田代地区約200戸が通勤通学、買い物等に利用し、また大東町方面からの水沢
江刺駅利用者も通行する非常に交通量の多い道路であり、一部落石防止工事は実
施済みだが狭隘でカーブも多く交通事故も発生しており、ドライバーから不安の声が
寄せられていることから早期の整備を要望する。

1 市道黒田助線改良工事について

　道延長220mの未舗装の坂道で大雨時には洗堀が起きる状況となっており、生活道
路でもあることから現道舗装を要望する。2 市道日渡線の現道舗装について

日 曜日 行　事　予　定 時　間 会　　　場

農村広場

17
金  　田原中学校・江刺第一中学校始業式

19 日 小田代地区運動会 9:00

農村広場

26 日 原体地区運動会 9:00 原体自治会館

23 木 区長発送日

20 月 田原小学校・大田代小学校始業式

8

8 土 田原地区敬老会 10:00 　　健康増進センター

クリーン江刺行動の日

振興会 定例三役会 13:30

第23回ビーチボール大会 9:00 健康増進センター

3 月 奥州市検診（胃がん）
６：４５～
９：００

田原地区センター

2 日

7 金 田原民児協 15:00

　国道､456県道水沢玉里線及び市道外田線の交通危険箇所にかかるカーブミラーの
設置を要望する。　※新設　 国道４５６根木町地内　市道外田線
※移設　 県道水沢玉里線山舘地内

川欠川の改修及び市道の一体整備
について

14
　上小田代地区土地基盤整備事業に併せた川欠川の整備、市道の一体整備を要望
する。

　市道延長1.3㎞のうち約１㎞が舗装済みとなっているが起点側約330mが未舗装で大
雨時には洗堀が起きる状況となっている。また道路側溝も素掘りのため洗堀された土
砂等により浅くなっており排水が滞ることもあり生活道路でもあることから現道舗装を
要望する。

市道横懸線の現道舗装について12

国道、県道及び市道にかかる通行
の妨げになる立木の伐採について

13

　田原地域は中山間地域が多く、各道路と山林が接しているところがほとんどで立木
や枝が道路を覆い通行の妨げになっている。そのような場合に早急に伐採処分して
いただく体制を築いていただくよう要望する。

大畑地内水道未普及地域の解消に
ついて

　地震に伴う水脈の変化などによる自家水井戸渇水の兆候が見られることから、大畑
地内の水道未普及地4戸へ配水管の延長敷設を要望する。

11

市道石原線大日簡易郵便局以南の
歩道の設置について

9

　田原小学校児童通学路は現在歩道が設置されておらず、朝夕の通学時間帯は交
通量も多く、さらに冬期には除雪された雪で道幅が狭くなり危険な状況となっているた
め早期の歩道設置を要望する。

　河川敷内の立木は年々大きくなっており、災害防止のためには伐採処分が必要だ
が、地域住民による奉仕活動には限界があり、水辺環境の美化、河川の増水による
災害を回避する点からも､早期に立木の伐採処分を関係機関への働きかけを要望す
る。

伊手川河川敷内立木の伐採につい
て

10

市道石原線、熊川橋狭隘箇所の改
良について

7

　狭隘箇所については､通行車両のすれ違いもできず、左右の確認も困難な状態に
なっている。
県営圃場整備事業で用地は確保されているので速やかな工事着手を要望する。

　川内～大平間は大田代小学校及び田原中学校の児童生徒の通学路であり、戸崎
～大日前間は田原小学校児童の通学路となっている。この区間は歩道と車道の区別
がなく、交通量も多く高齢者等にも大変危険であり、歩道の整備及び道路改良を早急
に実施するよう関係機関への働きかけを要望する。

国道456号線の歩道整備及び改良
促進について

振興会 定例区長会 15:00

10 月 田原地区センター

9 日 各行政区ごと

田原地区センター

田原地区センター

30 木 田原地区慰霊祭 14:00 小田代コミュニティセンター

27 月 振興会 部長会議 19:00

1
土 農村広場草刈除草作業２回目 6:00

８月 10日 ～ 9月 10日までの主な行事予定

高齢化の進行と世帯数が減少する中で、独居高齢者や高齢世帯が増加しており、地域のコミュニティの維持が難しくなってきて

いる。自治会の組織活動を基本とし福祉関係の組織と連携した、地域活動が行えるような社会環境の整備を進めることで地域コ

ミュニティが継続できるよう組織体系を構築しなければならない。

市をはじめとした行政機関との連携のあり方、医療機関や介護施設等との連携など協働のまちづくりの中で、市としての具体的

な方向性を示してほしい。

7月27日(金)江刺総合支所において平成30年度地区要望行政ヒアリングが開催され、田原振興会では会長、副会長

が出席し、以下の通り要望書を提出してきました。正式な回答は１２月頃の予定となっております。

7月21日(土)、愛宕振興会開催のウォーキングに

田原チームも参加してきました。

今回は、えさし郷土文化館の野坂晃平学芸員の

説明を聞きながら、岩谷堂城址など史跡公園を歩

きました。ウォーキング講師の菊池幸子先生にご

指導いただき、楽しく歩くことができました。

7月30日(月)奥州市役所において「市長と地域を語る会」が開催され、田原

振興会では会長、副会長が出席し、下記の内容について問題提起し、話し

合いをしてきました。

地域安全部では8月5日(日)、母の会を中心に交通安全を呼びかけ

る街頭活動を実施しました。

小雨の降る中でしたが、ドライバーのみなさんにガムやコーヒーと

交通事故防止のチラシ等を配付して安全運転を呼びかけました。

7月26日(木)に江刺中央運動

公園で開催されたグラウンド

ゴルフ大会では、田原チーム

が大活躍でした！団体の部

「優勝」、個人の部では菊地眞

亮さんが優勝、紺野孝太郎さ

んが4位入賞、及川明人さん

が7位入賞でした。おめでとう

ございます！

《農村広場草刈り除草》

農村広場草刈り除草9月１日(土)6時～です
《秋のクリーン行動》

今年の秋のクリーン行動日は9月9日(日)です

8月

９月


